



Haute distinction pour Urs von Gunten

9 avril 2015 | Andres Jordi

Catégories: Organisation et personnel

L'Académie chinoise des sciences (CAS) a récompensé Urs von Gunten du département Ressources aquatiques et eau potable en lui décernant une chaire de Professeur dans le cadre de la President's International Fellowship Initiative for Distinguished Scientists. Par ce geste, la CAS rend hommage à des scientifiques de renom international qui se sont distingués par des performances exceptionnelles dans leur domaine. En 2015, ce prix a été remis à trente chercheurs du monde entier, dont trois dans le secteur des sciences de l'environnement.

Urs von Gunten est expert en matière de traitement de l'eau potable et de qualité de l'eau, et lauréat de plusieurs prix de recherche. Il dirige le groupe Chimie de l'eau potable et le Centre de compétence pour l'eau potable de l'Eawag ainsi que le Laboratoire pour le traitement et la qualité de l'eau de l'EPF de Lausanne. Il enseigne en outre à l'EPFL en tant que professeur ordinaire dans les domaines de la chimie de l'environnement et du traitement de l'eau.

Le prix décerné par la CAS étant placé sous le signe des échanges scientifiques, les lauréates et lauréats partent pendant une à deux semaines en tournée de conférences en Chine, dans différents instituts de recherche et universités. Par ailleurs, ils invitent des postdoctorants de la CAS à faire un séjour de recherche dans leur institution.

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/haute-distinction-pour-urs-von-gunten>